

Presseinformation

Wiesbaden, 9. Juni 2023

„Menschen des Respekts“ auf dem Hessentag: Sozial- und Integrationsminister Kai Klose zeichnet engagierte Integrationshelfer*innen aus

Sozial- und Integrationsminister Kai Klose hat vier Menschen, die sich in besonderem Maße ehrenamtlich im Bereich der Integration engagieren, mit der seit 2017 von der Landesregierung vergebenen Würdigung „Menschen des Respekts“ ausgezeichnet. „Marina Homsî, Olga Royak, Perminder Kaur-Jasuja und Peymen Maleki reichen anderen Menschen die Hand und bieten neu Zugewanderten und Geflüchteten Unterstützung für eine gelingende Integration. Dafür zeichnen wir sie heute aus.“, sagte der Minister.

Alle vier Geehrten sind im Bereich des Landesprogramms WIR – Vielfalt und Teilhabe ehrenamtlich tätig. **Marina Homsî** unterstützt im **Landkreis Bergstraße** als Integrationslotsin Menschen mit Migrationsgeschichte – vor allem neu Zugewanderte bzw. Geflüchtete – dabei, Hemmschwellen zu überwinden und bürokratische Hürden zu meistern, sie wirkt als Kulturmittlerin und Brückenbauerin.

Olga Royak und ihre Migrantenorganisation DRZ IBSK e.V. sind als Schnittstelle vor Ort Ansprechpartner*innen für lokale Akteure. Zudem ist sie Mitglied des Ausländerbeirats der Stadt **Gießen**, übernimmt mit ihrem Verein wichtige Aufgaben der Sozialen Arbeit in der Stadtgesellschaft und ist Ansprechpartnerin für die Steuerung integrationspolitischer Maßnahmen in ihrer Kommune.

Perminder Kaur-Jasuja ist im **Landkreis Offenbach** tätig und setzt sich als Gesundheitslotsin für die Integration von Frauen mit Migrationsgeschichte ein. Sie nimmt eine wichtige Brücken- und Vorbildfunktion in der Kreisstadt Dietzenbach ein und ist darüber hinaus für institutionelle Fachstellen, Vereine und Migrantenselbstorganisationen

sowie Bürgerinnen und Bürger eine verlässliche und kooperative Netzwerk- und Ansprechpartnerin.

Peymen Maleki ist ehrenamtlicher Laiendolmetscher im **Landkreis Gießen**. Er gewährleistet mit seinem Engagement wichtige Teilhabemöglichkeiten für Zugewanderte mit eingeschränkten oder fehlenden Deutschkenntnissen und damit einen sehr wertvollen Beitrag zum Zusammenleben und gleichberechtigten Miteinander.

Bilder können zu einem späteren Zeitpunkt auf unserer [Homepage](#) heruntergeladen werden.

Hintergrundinformationen „Menschen des Respekts“

Alle Hess*innen können „Menschen des Respekts“ vorschlagen. Gesucht werden Vorbilder und Alltagshelden, die durch ihre Freundlichkeit, Hilfsbereitschaft und Höflichkeit einen besonderen Eindruck hinterlassen. Aus allen Empfehlungen werden herausragende Persönlichkeiten ausgewählt, ihre Geschichten erzählt und sie werden mit der Auszeichnung gewürdigt.

[Hessen lebt Respekt. | staatskanzlei.hessen.de](https://staatskanzlei.hessen.de)

Sie finden unser Ministerium auf folgenden Kanälen:

